
 

Gemeinsam sind wir stark! 
 

www.fco68.de 

 

 

 
 

 

Jahreshauptversammlung 
 

FC Offenbüttel 68 e. V. 
 

06.03.2020 

 

 



Seite | 1  
 

Tagesordnung: 
 

01. Begrüßung / Ehrung verstorbener Mitglieder 

02. Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und der Beschlussfähigkeit 

03. Genehmigung der Tagesordnung 

04. Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung vom 01.03.2019 

05. Ehrungen 

06. Jahresbericht der Vorsitzenden mit anschließender Aussprache 

07. Bericht des Kassenwartes 

08. Bericht der Kassenprüfer 

09. Entlastung des Kassenwartes 

10. Vorstellung und Genehmigung des Haushaltsplanes 2020 

11. Entlastung des Gesamtvorstandes 

 

R a u c h e r p a u s e     -     R a u c h e r p a u s e     -     R a u c h e r p a u s e 

 

12. Berichte der Spartenleiter bzw. Verantwortlichen 

12.1 Herrenfußball 

12.2 Damenfußball 

12.3 Altherrenfußball 

12.4 Spielgemeinschaft Jugendfußball 

12.5 Tischtennis 

13. Wahlen 

13.1 1. Vorsitzender 

13.2 Gebäude- und Anlagenmanager 

13.3 Team-Manager 

13.4 Fußballobmann  

13.5 Altligaobmann 

13.6 2. Vorsitzender 

13.7 Schriftführer 

13.8 Kassenprüfer 

14. Beschlussfassung über Anträge und Vorlagen 

15. Grußworte der Gäste 

16. Verschiedenes 

 

 
  



Seite | 2  
 

Jahresbericht der Vorsitzenden des FC Offenbüttel 
 

Jahr 1 nach dem 50. Jubiläum des FCO sollte für alle Vorstandsmitglieder etwas entspannter 
werden. Die großen Projekte konnten im Rahmen des Jubiläumsjahres bereits angegangen 
und abgearbeitet werden. Nun ging es darum sich für die Zukunft aufzustellen und sich mit-
telfristig wieder sportlich hervorzuheben. 

Nichtsdestotrotz wurden auch im vergangenen Jahr die traditionellen Offenbüttler Veranstal-
tungen mit großem Zuspruch durchgeführt. So wurde am 09.03.2019 beim Straßen Boßeln in 
Offenbüttel zwischen den Kolbenkloppern und der Freiwilligen Feuerwehr der diesjährige 
Champion ermittelt. Ausrichter war der FC Offenbüttel. Anschließend saßen alle Teilnehmer 
zu dem einen oder anderen Getränk im Vereinsheim der Kolbenklopper zusammen, die als 
diesjähriger Sieger hervorgingen.  

Am Ostersonntag fand auf dem Sportplatz wie jedes Jahr das Ostereiersuchen der Gemeinde 
statt. Leider waren die Vögel dieses Jahr bei vielen Osternestern schneller als die Kinder.  

Am 30.04.2019 wurde zum 47. Mal das Maifeuer auf dem Sportplatz veranstaltet und unsere 
Herrenmannschaft leitete die Feier mit einem 5:4 Sieg im Derby gegen die SG Eider ein.  

Nach dem Jubiläum ließen wir das Jahr ruhig ausklingen. Der Vorstand und die Schiedsrichter 
wurden wieder von Bernd, Ilse und Alfred zwischen den Tagen zum Abgrillen eingeladen. Hier 
konnten wir das Jahr in netter Runde Revue passieren lassen. 

Genauso wie einige Tage später im Feuerwehrgerätehaus beim jährlichen Abpunschen. Das 
Wetter spielte auch einigermaßen mit, so dass wir rund 100 Gäste begrüßen durften. 

Anfang des Jahres konnten wir uns mit unserem Hauptsponsor auf eine Verlängerung der Sta-
dionnamensrechte einigen, sodass wir mindestens noch bis 2026 in der Blohm Bau Arena auf-
laufen werden. An dieser Stelle gilt unser herzlichster Dank an Familie Blohm für die jahrelange 
Unterstützung. 

Am 16.02.2019 nahmen wir an dem Feuerwehrball der Freiwilligen Feuerwehr Offenbüttel 
teil und überbrachte Grußworte. Auch hier möchten wir uns nochmals für die stets gute Zu-
sammenarbeit mit der Feuerwehr bedanken. Ganz großer Dank gilt auch Heiner Albert, der 
nach 30 Jahren als Wehrführer nicht wieder zur Wahl antrat. Mit Heiner konnten wir stets gut 
zusammenarbeiten und haben vieles auf dem kurzen Weg organisiert bekommen. Aber mit 
seinem Nachfolger Harm Todt konnte man schon einen perfekten Nachfolger finden mit dem 
wir gern noch das eine oder andere Fest organisieren werden. 

Am 23.02.2019 richtete der FC Offenbüttel in der Großturnhalle in Albersdorf für den SHFV 
den SPARDA Integrationscup aus. Als Ausrichter waren wir automatisch qualifiziert, auch 
wenn unser Koeffizient erspielter Liga-Punkte und Spielern mit Migrationshintergrund lange 
nicht zur Teilnahme berechtigt hätte. Mit dem dritten Platz in unserer Gruppe konnten wir 
nicht nur ein ordentliches Preisgeld erspielen, sondern qualifizierten und auch noch für die 
Endrunde in Malente im Sommer. Hier ging es dann im freien auf dem Großfeld zur Sache. 
Doch auch hier zeigten unsere Männer Klasse, konnten sich mit dem dritten Platz in der Vor-
runde allerdings nicht für das Halbfinale qualifizieren. Danke für euren Einsatz für den FCO, ihr 
habt unsere Farben gut präsentiert.  
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Wir haben erneut bei der Aktion 20 für 20 der Sparkasse Westholstein teilgenommen, bei der 
online über einzelne Projekte abgestimmt wurde und konnten dank der Unterstützung unse-
rer Mitglieder und Fans erneut 1.000 Euro für den FCO gewinnen. Diese flossen komplett in 
die Anschaffung neuer Jugendfußballtore. Auch 2020 werden wir wieder bei der Aktion 20 für 
20 präsent sein und versuchen 1.000 Euro für neue Spielgeräte beim FCO zu erspielen. 

Am 28.06.2019 lud der Vorstand alle Helfer*innen des Jubiläumsjahres zum Helferfest ein. Es 
gab Fassbier und ein Grillbuffet. Wir hoffen, dass wir auch weiterhin für unsere Events immer 
freiwillige Helfer*innen finden, damit das Vereinsleben beim FCO weiterhin so vorbildlich 
bleibt wie es ist. Danke an alle Helfer*innen! 

Neben den oben genannten offiziellen Terminen gab es noch eine Reihe weiterer Termine für 

die Ehrenamtler des FCO, z.B. Vorstandssitzungen, Verbandstage, Sponsorentermine, diverse 

Gesprächsrunden, etc. Damit sich nicht eine Vielzahl von Aufgaben bei wenigen Verantwortli-

chen bündelt, haben sich im Laufe der Jahre immer wieder Mitglieder bereit erklärt den Verein 

aktiv mit zu verwalten und zu gestalten.  

Einen ganz wichtigen Part übernimmt unser Shop-Team. Doch die sinkende Bereitschaft zur 

Übernahme ehrenamtlicher Verantwortung stellt uns insbesondere bei dem Thema Shop vor 

große Probleme. Ohne den Shop Umsatz wäre der Spielbetrieb beim FC Offenbüttel nicht 

mehr finanzierbar, sodass wir uns bei diesen Personalien besonders Gedanken machen muss-

ten uns für die Zukunft aufzustellen. Beim Einkauf hatten wir dankenswerter Weise Unterstüt-

zung von Lena Voß, während sich beim Verkauf der Vorstand selbst abwechselnd bereit er-

klärte unseren Neuzugang Sarah Träumer zu unterstützen. Daneben standen immer wieder 

fleißige Helferinnen und Helfer hinterm Tresen, wenn Bedarf war – insbesondere aus unseren 

Mannschaften. Dafür möchte der Vorstand allen recht herzlich danken. Auf die Stellenaus-

schreibung in der letztjährigen Mitgliederinfo hatte sich leider niemand bereit erklärt ehren-

amtlich den Shop zu organisieren. Doch zum Glück haben wir nicht nur zur Unterstützung un-

seres Kassenwartes, sondern auch als nunmehr neue Shopbeauftragte Karin Ruge an unserer 

Seite. Karin baute den Shop im vergangenen Jahr mit Unterstützung von Heinz neu auf und 

ließ ihn im neuen Glanz erstrahlen. Seither gibt es klare Abläufe und einen gut strukturierten 

FCO-Shop. Vielen Dank Karin, dass du die FCO Familie mit deinem Einsatz unterstützt. 

Doch nicht nur diese wichtige Aufgabe beim FCO wird nun durch Karin wahrgenommen, sie 

unterstützt darüber hinaus auch den Vorstand, indem sie die Mitgliederverwaltung übernom-

men hat und unseren Kassenwart bei seinen Aufgaben zur Seite steht. Die erste Änderung im 

Bereich Mitgliederverwaltung weg von EXCEL und hin zu einem Vereinsverwaltungsportal des 

DFB hat schon super geklappt und sichert den Datenbestand des FCO dauerhaft. 

An der Grillstation sind wir mit Bernd Hennschen, Fiede Klein und Reimer Rathjens bestens 

betreut. Bei Bedarf helfen auch gern Carsten Deurer, Torsten Konnowski und Arne Looft. Zum 

Maifeuer unterstützen sehr gerne Wolfgang und Rosemarie Knicanin sowie Heiko Koch. 

Da der Aufwand bei vier Mannschaften sehr hoch ist, sind wir froh, dass zeitweise neben dem 

Vorstand auch Spieler/innen das Grillen in die Hand genommen haben. Wir hoffen, dass sich 

auch in den kommenden Jahren hin und wieder ein paar Mitglieder finden, die kurzfristig ein-

springen können.  
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Gerrit Adria ist nicht nur selbst als Schiri für den FCO aktiv, sondern übt auch das Amt des 

Schiedsrichterbeauftragter aus. Er ist Ansprechpartner für die für den FCO pfeifenden Kame-

raden – hierzu verweisen wir auf den als Anlage beigefügten Bericht.  

Als Sportschadenbeauftragter ist unverändert Stefan Hoffmann tätig. Bei den Meldungen 

geht es insbesondere darum, eventuelle Spätfolgen von Verletzungen zu dokumentieren. 

Jennifer Husen ist Ehrenamtsbeauftragte für den Verein. 

Michael Eggers hat dankenswerter Weise die Aufgabe des Spendenbeauftragten übernom-

men und sorgt dafür, dass die Spendenbescheinigungen zeitnah den Spendern zur Verfügung 

gestellt werden. Die jeweiligen Daten erhält Michael aus der Buchführung vom Steuerbüro. 

Torsten Konnowski ist für das Kassieren bei den Spielen zuständig und steht dem FCO auch 

immer gern zur Seite wenn’s um Arbeitseinsätze geht.  

Um die Reinigung des Vereinsheims und der Wipp-Lounge kümmert sich seit Jahren zuverläs-

sig Herma Speck. 

Das Malen der Plätze übernimmt Björn Herzog und kümmert sich außerdem um den Platzauf-

bau.  

Als Platzwart steht uns Arne Looft zur Seite. Arne kümmert sich um die Rasenpflege inkl. Mä-

hen, das zurückschneiden der Bäume und Büsche, die Reinigung der Außenanlage, Reparatur- 

und Wartungsarbeiten der technischen Geräte und Maschinen (u.a. Rasenmähertrecker), die 

Instandhaltung der Innen- und Außenanlagen, den Winterdienst und sonstigen handwerkli-

chen Tätigkeiten. 

Unverändert sind alle Personen, die für Arbeiten am Sportgelände eine Vergütung (keine Trai-

ner-/Betreueraufwandsentschädigungen) erhalten, bei der Knappschaft angemeldet. Die 

dadurch entstehenden zusätzlichen Kosten von ca. 30% (für Steuern, Kranken- und Renten-

versicherungsbeiträge) belasten zwar das Budget, wir erfüllen damit aber alle gesetzlichen 

Vorgaben und können somit eventuellen Prüfungen gelassen entgegensehen. 

Allen Helferinnen und Helfern möchten wir auf diesem Weg unseren herzlichsten Dank aus-

sprechen. Ohne euch geht es nicht. Vor allem heute wo „niemand mehr Zeit hat“ kommt dem 

Ehrenamt eine umso größere Bedeutung zu.  Gemeinsam machen wir uns gegenseitig das Le-

ben leichter und können den FCO weiterentwickeln und über Jahre guten Sport genießen.  

Daher möchten wir auch an dieser Stelle nochmals an jeden appellieren mal in 

sich zu gehen und über ein Engagement beim FCO nachzudenken. Es muss nicht 

gleich ein Vorstandsposten sein, aber auch durch Kleinigkeiten kann man sich 

hier super einbringen und ein Stück zum Gelingen des FCO beitragen.  

Ein Dank gilt auch unserem Förderverein Blau-Weiß e.V., der den FCO auch im vergangenen 

Jahr unterstützend zur Seite stand. Neben finanzieller Unterstützung, z.B. durch die Über-

nahme der SG-Kosten im Jugendbereich, hilft uns der Förderverein auch zuverlässig seit Jah-

ren durch die Erstellung der Stadionzeitung, den FCO-Kurier und die Verwaltung und Akquise 
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der Bandenwerbung. Hierfür möchten wir uns auch – insbesondere bei Rolf Kruse – herzlich 

bedanken und hoffen auch weiterhin auf eine gute Zusammenarbeit und einen regelmäßigen 

Dialog. 

Über das Steuerbüro Kittendorf wird unsere Buchführung verarbeitet und auch der Abschluss 

vorbereitet. Alle Anlagewerte sind erfasst und durch die erstellte Bilanz haben wir sehr aussa-

gekräftiges Zahlenmaterial zur Verfügung. Die Unterstützung vom Steuerbüro Kittendorf ist 

sehr gut, hier kann man nur vielen, vielen Dank sagen – insbesondere an Marion Voß! 

Die Gemeinde Offenbüttel unterstützt den Sportverein durch Übernahme der Pachtkosten 

für den Sportplatz und durch Übernahme der Kosten für die Kläranlage sowie durch einen 

jährlichen Zuschuss von 600 Euro. Für die Bewirtschaftung und Unterhaltung sowie Reparatu-

ren und Neuinvestitionen an der Sportanlage trägt der FCO allein die Verantwortung und die 

Kosten. Dies ist im Vergleich zu anderen Gemeinden eher unüblich, jedoch haben wir es in der 

Vergangenheit immer geschafft durch Eigenleistung und Sponsorenakquise das Notwendigste 

abzudecken. Wenn allerdings wirklich Außergewöhnliches ansteht, sind wir sehr froh uns auf 

die Gemeinde verlassen zu können. Gerade für unser Jubiläum durften wir eine große Unter-

stützung unserer Gemeinde erfahren und möchten uns nochmals herzlich bedanken. Für das 

Jahr 2020 hat die Gemeinde beschlossen, den Sportplatz sanieren zu lassen und die Drainage 

zu spülen. Dies freut uns riesig, da es eine direkte Investition in den Sport ist und unseren 

Frauen, Männern und Kindern direkt zu Gute kommt. Nicht zuletzt entlastet das auch den 

Finanzspielraum des FCO. Vielen Dank Offenbüttel! 

 

Als Projekt- und Zeitplan haben wir uns für 2020 folgende Arbeiten vorgenommen: 

 Entfernung von Totholz auf der Sportanlage 

 Spülen der Drainage auf dem Hauptplatz 

 Sanierung Sportplatz 

 Reparatur der vorderen Regenrinnen am Vereinsheim 

 Anschaffung neuer Jugend-Tore und neue Fangnetze 

 „Wintergarten“ direkt vor dem Shop 

 

Die letzten Jahre haben viel Kraft gekostet, das haben wir auch im Vorstand merken müssen. 

Für die geleistete Arbeit der letzten Jahre möchten wir uns auch bei unseren Vorstandskolle-

gen herzlich bedanken. Neuer Schwerpunkt der Vorstandsarbeit soll der sportliche Bereich 

sein, sodass wir mit unseren Mannschaften wieder oben mitspielen und einen guten Fußball 

über Jahre spielen. Hierbei sind wir auch auf eure Hilfe angewiesen. Es gibt viele Aufgaben 

beim FCO, nicht nur im Vorstand, sondern auch drum herum. Daher sprecht uns bitte an, wenn 

ihr Teil unseres Teams werden und den FCO unterstützen möchtet. 

Gemeinsam sind wir stark! 

Eike Feldhusen und Tobias Ernecke 
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Wir möchten euch auf eine einfache Möglichkeit hinweisen, den FCO auch bei alltäglichen Einkäufen 

zu unterstützen. Seit Herbst 2017 ist der FC Offenbüttel als gemeinnützige Organisation bei dem Online 

Shopping Dienst Amazon registriert. Dazu ein paar Infos. 

Was ist AmazonSmile? 

AmazonSmile ist eine einfache Möglichkeit für euch, den FC Offenbüttel 68 e.V. bei jedem Einkauf zu 

unterstützen, ohne dass dafür Kosten anfallen. Kunden erfahren auf der neuen Website das identische 

Shopping-Erlebnis, das sie von www.amazon.de kennen und profitieren von den gleichen niedrigen 

Preisen, derselben Auswahl und den bequemen Einkaufsmöglichkeiten – mit dem zusätzlichen Vorteil, 

dass Amazon 0,5% der Einkaufssumme an den FC Offenbüttel 68 e.V. weitergibt.  

Wie kaufe ich bei smile.amazon.de ein? 

Um bei AmazonSmile einzukaufen, öffnet ihr einfach smile.amazon.de im Web-Browser eures Compu-

ters oder eures mobilen Geräts. Ihr könnt auch ein Lesezeichen für smile.amazon.de hinzufügen, um 

es noch einfacher zu machen, zu smile.amazon.de zurückzukehren und euren Einkauf zu beginnen. 

Welche Produkte bei smile.amazon.de sind für das Programm qualifiziert? 

Millionen von Produkten sind für smile.amazon.de qualifiziert. Qualifizierte Produkte werden mit der 

Kennzeichnung „Qualifiziert für smile.amazon.de“ auf ihren Produktdetailseiten angezeigt. Unter an-

derem sind wiederkehrende Spar-Abo-Käufe, und Abonnementverlängerungen derzeit nicht qualifi-

ziert. 

Kann ich mein bestehendes Konto auf smile.amazon.de verwenden? 

Ja, ihr könnt dasselbe Konto auf Amazon.de und smile.amazon.de verwenden. Euer Warenkorb, 

Wunschzettel, Hochzeits- oder Baby-Geschenkeliste und andere Kontoeinstellungen sind ebenfalls die-

selben. 

Wie wähle ich beim Einkaufen bei smile.amazon.de den FC Offenbüttel 68 e.V. aus? 

Bei eurem ersten Besuch bei smile.amazon.de müsst ihr eine Organisation auswählen. Amazon wird 

eure Auswahl speichern. Wenn ihr nun auf smile.amazon.de einkauft, sammelt Amazon 0,5% des Wer-

tes Eurer gesamten qualifizierten Einkäufe für den FC Offenbüttel 68 e.V.  

Wie viel von meinem Einkauf schreibt Amazon der von mir ausgewählten Organisation gut? 

Amazon schreibt 0,5% des Wertes eurer gesamten qualifizierten Einkäufe dem FC Offenbüttel 68 e.V. 

gut.  
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Restbestände noch vorhanden!!! 
50 Jahre FCO Geschichte für nur 19,68 EUR inkl. MwSt 

 

 

 

+++ Erhältlich hier auf der Jahreshauptversammlung +++ 

+++ Oder bei Heimspielen in der Blohm Bau Arena +++ 

+++ Oder direkt über den 1. Vorsitzenden +++  
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Jahresbericht vom Schiedsrichterbeauftragten 
 

Als Schiedsrichterbeauftragter des FC Offenbüttel hatte ich eine ruhige Saison 2019/2020. Ei-
nige Personalien änderten sich, jedoch konnten wir durch einige Gespräche wieder zwei für 
uns gewinnen. Für die laufende Saison 2019/2020 konnten vom FC Offenbüttel wieder vier 
bzw. sogar fünf Schiedsrichter gemeldet werden. Auf den erneuten Abgang von Marcel Duch-
nowski konnten wir reagieren und dürfen Tobias Busch aus Heide (Ehemals Albersdorfer) in 
unseren Reihen begrüßen. Er bestand die Schiedsrichterprüfung tadellos und gehörte zu den 
Besten dieses Jahrgangs in Dithmarschen. In der Halbserie ist es uns gelungen, einen alten 
Bekannten zu rekrutieren. Mit seiner Offenbüttler Vergangenheit heiße ich Dieter Duchow 
wieder Herzlich Willkommen in der Familie unseres Vereins. Somit sieht unsere Schiedsrich-
teraufstellung wie folgt aus: 

 

• Dieter Duchow 

• Gerrit Adria 

• Paul Günther 

• Patrik Paulsen 

• Tobias Busch 

 

In der höchsten Liga ist Paul Günther unterwegs. Er pfeift u.a. mitseinem Landesliga-Gespann. 
Tobias Busch schaffte den rasanten Aufstieg zum Kreisliga-Schiedsrichter in seiner ersten Sai-
son. Dieter und ich werden zudem als Paten fungieren, d.h. Schiedsrichteranwärter bei deren 
ersten Spielen unterstützen.  

Auf der Sitzung der Schiedsrichterbeauftragten ging es hauptsächlich darum, dass wir weiter-
hin einen großen Schiedsrichtermangel haben und die Fluktuation der Anwärter im ersten Jahr 
sehr hoch ist. Aufgrund dessen wurde die Patenschulung eingeführt, um dies zu verhindern.  

Unsere gemütliche Schiedsrichterrunde fand in Form eines Abends auf dem Schießstand in 
Bunsoh statt. Am 27.12.2017 hatte Bernd Hennschen uns Schiedsrichter zusammen mit den 
Vorstandsmitgliedern zum „Eisgrillen“ eingeladen. In gemütlicher Atmosphäre haben wir wie-
der einige schönen Stunden verbracht. Es kam wieder eine sehr große Runde zusammen, 
wodurch auch ein reger Austausch entstand zwischen Vorstand und Schiedsrichtern. Hier 
möchte ich unbedingt nochmals das Engagement von Bernd hervorheben und ihm mein Dank-
aussprechen für die Organisation sowie jegliche Hilfestellungen für das Ehrenamt als Schieds-
richterbeautragter. Wir als Verein sind dieses Jahr wieder in der glücklichen Lage, dass wir für 
nächstes Jahr wohl keine Abgänge haben. Somit können wir uns in Betracht auf die benötigten 
Schiedsrichteranzahl als sehr gesund einstufen und dafür möchte ich allen unseren Schieds-
richtern sehr herzlich danken, die jedes Wochenende für unseren Verein auf dem Platz stehen. 

Vielen, vielen Dank!!!! 

 

Gerrit Adria 
Schiedsrichterbeauftragter  
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Wer macht was beim FC Offenbüttel? 
 

Vorstandsmitglieder 

1. Vorsitzender     Eike-Andre Feldhusen 

2. Vorsitzender     Tobias Ernecke 

Kassenwart      Heinz Bischof 

Gebäude- und Anlagenmanager   Björn Husen 

Schriftführer      Jan-Niklas Rimkus 

Team-Manager     Philipp Adria 

Fußballobmann     Niels-Ole Rimkus 

Tischtennisobmann     Timm Blohm 

Altligaobmann     Holger Thiessen 
 

Sonstige Aufgabenbereiche 

Ehrenamtsbeauftragter    Jennifer Husen 

Mitgliederverwaltung     Karin Ruge 

Schiedsrichterbeauftragter    Gerrit Adria 

Sportschadenbeauftragter    Stephan Hoffmann 

Webmaster      Jan Wohlers 

Social Media Beauftragter    Alexander Rupp 

Spendenbescheinigungen    Michael Eggers 

Steuerlicher Berater     Hauke Zöllmer 

Kassierer      Torsten Konnowski 
     

Seniorenmannschaften 

Trainer I. Herren     Dirk Martens 

Co-Trainer I. Herren     Stephan Hoffmann 

Trainer II. Herren (SG)    Niels Schomacker 

Trainer I. Damen     Björn Herzog  

Trainerin II. Damen     Dörte Karstens 

Betreuer Damen     Felix Dreessen 

Trainer Altliga      Holger Thiessen, Patrick Bahl, Kai Adria  

Jugendobmann     n.n. 
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Unterhaltung Sportanlagen 

Platzwart      Arne Looft 

Reinigung Vereinsheim    Herma Speck 

Deaktivierung Signal Kläranlage   Elke Kosmin 

Eigene Instandsetzung    Torsten Konnowski 

       Björn Husen 

 

FCO-Shop 

Shop-Beauftragte     Karin Ruge 

Verkauf      Sarah Träumer 

Grillstation      Fiede Klein 

Grillstation      Bernd Hennschen 

Grillstation      Reimer Rathjens 

Grillstation      Arne Looft 

 

Förderverein Blau-Weiß e. V. 

1. Vorsitzender     Jörg Brandenburg 

2. Vorsitzender     Björn Lahrsen 

Kassenwart      Rainer Thies 

Schriftführer      Rolf Kruse 

Beisitzer      Bernd Hennschen 

 

Akquisition Werbepartner    Rolf Kruse 

Redaktion Stadionzeitung    Rolf Kruse 

 

Aufbau/Installation Rohrrahmen   Wolfgang Knicanin 

Installation Werbebanden    Rolf Kruse 

Installation Werbebanden    Uwe Husen 

 

       Stand: Januar 2020 
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Kassenbericht 
Übersicht der Einnahmen und Ausgaben 

 

 

 

(Zahlen gerundet) 

Einnahmen: 2019 2018 2017 2016 2015

Mitgliedsbeiträge 16.181 €    12.650 € 12.349 € 13.085 € 11.795 €

Spenden 12.146 €    12.217 € 13.666 € 12.985 € 10.270 €

Spenden/Sponsoring Jubiläum -  €           16.055 € 16.620 € 0 € 0 €

Verkauf Chroniken 134 €          1.458 € 0 € 0 € 0 €

Shopeinnahmen 26.182 €    31.965 € 23.297 € 26.212 € 25.290 €

Eintrittsgelder lfd. Spielbetrieb 3.611 €      3.718 € 3.337 € 3.843 € 3.255 €

Eintrittsgelder Bielefeld/Jubiläum -  €           9.609 € 0 € 0 € 0 €

Einspeisevergütung PV-Anlagen 11.938 €    10.711 € 10.963 € 10.983 € 10.861 €

Werbepacht Förderverein 7.200 €      7.200 € 7.200 € 7.200 € 7.200 €

Zuschüsse Gemeinde, FöV u.s.w. 4.456 €      7.350 € 4.765 € 4.900 € 4.282 €

Sonstige Einnahmen 817 €          1.264 € 1.690 € 1.134 € 384 €

Gesamte Einnahmen 82.665 € 114.197 € 93.887 € 80.342 € 73.337 €

Ausgaben: 2019 2018 2017 2016 2015

Wareneinkauf Shop 13.343 €    18.068 € 14.832 € 14.869 € 14.310 €

Einkauf Chroniken -  €           1.835 € 0 € 0 € 0 €

Gebäude- und Raumkosten 4.938 €      5.074 € 5.165 € 3.188 € 6.516 €

Aufwand Trainer, Schiris u. Vorstand 14.546 €    13.465 € 14.320 € 14.020 € 12.242 €

Lohnkosten Minijobs 5.719 €      5.970 € 5.699 € 6.942 € 8.193 €

Reparaturen und Instandhaltungen 3.285 €      2.146 € 3.593 € 1.180 € 563 €

Sanierungsaufwand Jubiläum -  €           14.640 € 20.137 € 0 € 0 €

Versicherungen, Beiträge u. so. Abgaben 7.729 €      8.931 € 8.223 € 9.743 € 8.420 €

Werbekosten 772 €          978 € 601 € 620 € 460 €

Zinsaufwand ges. Darlehen 1.635 €      2.074 € 2.519 € 2.744 € 3.304 €

Tilgungen Darlehen PV-Anlagen 6.398 €      6.398 € 6.398 € 6.554 € 6.398 €

Tilgungen Darlehen Flutlicht/Tribüne -  €           707 € 3.314 € 3.169 € 3.031 €

Tilgungen Rasenmähtraktor 864 €          2.592 € 2.592 € 2.592 € 1.699 €

Rückführung Privat-Darlehen -  €           0 € 1.430 € 1.893 € 0 €

So. betr. Aufwendungen lfd. Betrieb 14.171 €    9.473 € 8.007 € 10.653 € 7.955 €

So. betr. Aufwendungen Bielefeld/Jubiläum 2.253 €      14.025 € 0 € 0 € 0 €

Gesamte Ausgaben 75.653 € 106.377 € 96.832 € 78.167 € 73.091 €

Gewinn/Verlust 7.011 € 7.820 € -2.945 € 2.175 € 246 €
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Bilanz zum 31.12.2019 

 
(Zahlen gerundet) 

 
 

 

 

Bestände zum 31.12.2019 
 

 
(Zahlen gerundet) 
  

Aktiva Passiva

Anlagevermögen: Eigenkapital:

Grundstücke u. Gebäude 153.263 € Gebundenes Kapital FCO 127.940 €

Sonstige BGA 14.109 € Jahresüberschuss 7.011 €

Umlaufvermögen: RSt./Verbindlichkeiten:

Vorräte 1.992 € Rückstellung Bus Bielefeld-Spiel 2.500 €

Forderungen u. sonstige VG 988 € Vb. gegenüber Kreditinstituten 51.615 €

Kassenbestand u. Bankguthaben 18.715 € Vb. aus Lieferung und Leistung 0 €

Summe Aktiva 189.067 €  Summe Passiva 189.067 €

Bezeichung 2019 2018 2017 2016 2015

Kontoguthaben aller FCO-Konten : 16.796 €  9.626 € 3.989 € 3.520 € 1.327 €

Kassenbestand der FCO-Shopkasse : 1.616 €     1.148 € 1.110 € 757 € 586 €

Kassenbestand der FCO-Eintrittskasse : 303 €        44 € 205 € 152 € 150 €

USt-Forderung letztes Quartal : 988 €        988 € 775 € 524 € -469 €

Warenbestand FCO-Shop : 1.238 €     1.122 € 1.240 € 1.327 € 1.520 €

Bestand Chroniken FCO : 177 €        748 € 0 € 0 € 0 €

Bestand Platzkreide/-farbe/-dünger etc. : 353 €        345 € 100 € 542 € 647 €

Bestand Heizöl : 224 €        1.725 € 1.265 € 85 € 1.230 €

Gesamtbestand jeweils per 31.12. : 21.695 € 15.746 € 8.684 € 6.907 € 4.991 €
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Sachwerte und langfristige Verbindlichkeiten zum 31.12.2019 
 

 
(Zahlen gerundet) 

Sachwerte Restwert 2019 Restwert 2018 Restwert 2017 Restwert 2016 Restwert 2015

Sportlerheim 47.268 €                50.334 € 53.400 € 56.466 € 59.532 €

Vorbau Sportlerheim 1 €                           1 € 1 € 1 € 1 €

Sportplatz - Hauptplatz 1 €                           1 € 1 € 1 € 1 €

Flutlichtanlage Hauptplatz 10.318 €                11.167 € 12.016 € 12.865 € 13.714 €

Sportplatz - Trainingsplatz 25.737 €                29.106 € 32.475 € 35.844 € 39.213 €

Flutlichtanlage Trainingsplatz 4.764 €                   5.536 € 6.308 € 7.080 € 7.852 €

Bühne/Holzterasse 1 €                           1 € 1 € 1 € 1 €

Unterstand/Tribüne 8.187 €                   8.937 € 9.687 € 10.437 € 11.187 €

Wipp-Lounge 615 €                      664 € 713 € 762 € 811 €

PV-Anlage Vereinsheim 26.376 €                29.575 € 32.774 € 35.973 € 39.172 €

PV-Anlage Unterstand 29.991 €                32.739 € 35.487 € 38.235 € 40.983 €

Elektrische Anzeigetafel 714 €                      1.032 € 1.350 € 1.668 € 1.986 €

Rasenmähertraktor John Deere 5.222 €                   6.871 € 8.520 € 10.169 € 11.818 €

Motorsense 1 €                           1 € 1 € 40 € 157 €

Sektionaltore 1 €                           1 € 28 € 111 € 194 €

Lautsprecheranlage Sportplatz 1 €                           109 € 433 € 757 € 1.081 €

Lautsprecheranlage - klein 1 €                           1 € 1 € 11 € 81 €

Sanitätsschrank nebst Trage 1 €                           1 € 1 € 1 € 1 €

Gasgrill 1 €                           1 € 1 € 1 € 1 €

Mobile Tribüne 4.638 €                   2.047 € 0 € 0 € 0 €

Auswechselbänke 1.942 €                   4.972 € 0 € 0 € 0 €

2 Fußballtore mobil 1.591 €                   

Sachwerte gesamt 167.372 €              183.097 € 193.198 € 210.423 € 227.786 €

Langfristige Verbindlichkeiten Restwert 2019 Restwert 2018 Restwert 2017 Restwert 2016 Restwert 2015

Raiba-Darlehen für PV-Anlage I Vereinsheim 10.501 €                11.739 € 12.821 € 14.059 € 15.453 €

Raiba-Darlehen für PV-Anlage II Vereinsheim 7.000 €                   9.000 € 11.000 € 13.000 € 15.000 €

Raiba-Darlehen für Unterstand mit PV-Anlage 33.930 €                37.090 € 40.250 € 43.410 € 46.570 €

Raiba-Darlehen für Flutlichtanlage Hauptplatz -  €                       0 € 707 € 4.022 € 7.191 €

John Deere Darlehen Rasentraktor -  €                       861 € 3.116 € 5.709 € 8.301 €

Langfristige Verbindl. gesamt 51.431 € 58.690 € 67.894 € 80.200 € 92.515 €

Rechnerisch vorhandenes Vermögen beim FCO 115.941 € 124.407 € 125.304 € 130.223 € 135.271 €
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Haushaltsplan vom 01.01.2020 bis zum 31.12.2020 
 

 

(Zahlen gerundet)  

Einnahmen: Soll 2019 IST 2019 Soll 2020

Mitgliedsbeiträge 12.500 € 16.181 € 13.500 €

Spenden 8.400 € 12.146 € 10.000 €

Verkauf Chroniken 400 € 134 € 0 €

Shopeinnahmen 22.000 € 26.182 € 24.000 €

Eintrittsgelder lfd. Spielbetrieb 3.500 € 3.611 € 3.500 €

Einspeisevergütung PV-Anlagen 10.500 € 11.938 € 11.000 €

Werbepacht Förderverein 7.200 € 7.200 € 7.200 €

Zuschüsse Gemeinde, FöV u.s.w. 3.000 € 4.456 € 20.000 €

Sonstige Einnahmen 1.000 € 817 € 1.000 €

Gesamte Einnahmen 68.500 € 82.665 € 90.200 €

Ausgaben:

Wareneinkauf Shop 13.500 € 13.343 € 14.000 €

Gebäude- und Raumkosten 3.500 € 4.938 € 5.000 €

Aufwand Trainer, Schiris u. Vorstand 13.500 € 14.546 € 14.500 €

Lohnkosten Minijobs 7.000 € 5.719 € 6.500 €

Reparaturen und Instandhaltungen 10.000 € 3.285 € 3.500 €

Versicherungen, Beiträge u. so. Abgaben 9.000 € 7.729 € 8.000 €

Werbekosten 750 € 772 € 1.500 €

Zinsaufwand ges. Darlehen 1.950 € 1.635 € 1.500 €

Tilgungen Darlehen PV-Anlagen 6.400 € 6.398 € 5.700 €

Tilgungen Rasenmähtraktor 900 € 864 € 0 €

So. betr. Aufwendungen lfd. Betrieb 8.000 € 14.171 € 30.000 €

So. betr. Aufwendungen Bielefeld/Jubiläum 0 € 2.253 € 0 €

Gesamte Ausgaben 74.500 € 75.653 € 90.200 €

Gewinn/Verlust -6.000 € 7.011 € 0 €
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Jahresbericht der Fußball Herrenmannschaften 
 

Mal wieder ist ein sportliches Jahr im FC Offenbüttel e.V. vorbei und es gibt das Eine oder 

andere aus der größten unserer beiden Vereinssparten zu berichten. 

 

Herrenfußball 

Nach dem Jubiläumsjahr und dem damit verbundenen Jubiläumsspiel Spiel gegen den mögli-

chen Zweitligameister 2020 Arminia Bielefeld ging es dieses Jahr deutlich beschaulicher zu. 

Die Jungs hatten endlich wieder eine Sommerpause, nachdem diese im Vorjahr, aufgrund der 

Aufstiegsspiele und des Jubiläumsspiel, komplett gefehlt hatte. 

Diese Sommerpause war wohl auch nötig. Man merkte den Jungs und dem Umfeld an, dass 

man doch ziemlich viel Zeit auf dem Fußballplatz verbracht hatte und es mal wieder Zeit für 

eine Verschnaufpause wurde. Man wollte die Sommerpause nutzen, um dann mit aufgelade-

nen Akkus in die Sommervorbereitung für die Saison 2020 zu starten. Der Plan wurde zunächst 

gut umgesetzt. Eine gute Trainingsbeteiligung, fast nur gute Tests (ausgenommen das HSV-

Spiel) und eine sehr gute Pokalrunde weckte Hoffnungen auf eine erfolgreiche Saison in der 

Blohm-Bau Arena.  

Doch dann kam es doch wieder so, wie in den Vorjahren. Der Saisonstart wurde verschlafen 

und schon früh musste man sich nach Niederlagen gegen Friedrichskoog, Meldorf und Averlak 

von den oberen Tabellenrängen verabschieden. 

Inzwischen hat sich die erste Mannschaft nach 15 absolvierten Spielen auf Platz sechs einge-

funden. 13 Punkte auf die Abstiegsränge, 10 Punkte bis zu den Aufstiegsplätzen. Das darf man 

wohl ruhig als Niemandsland bezeichnen. 

Doch so wenig unterhaltsam wie sich der Tabellenplatz liest, war die bisherige Saison keines-

wegs. 

Nach einem 1:1 in Wesseln zog unser bisheriger Coach Marc Duchow die Reisleine. Er erreiche 

die Mannschaft nicht mehr, was ihm spätestens die Halbzeit in Wesseln gezeigt habe. Schon 

die zweite Halbzeit in Wesseln coachte dann Hoffi in Absprache mit Marc. Marc rief anschlie-

ßend noch auf dem Platz die Mannschaft zusammen und gab seinen Rücktritt bekannt.  

Hoffi sprang in die Bresche und coachte zusammen mit Janni die restlichen 5 Saisonspiele. Es 

wurden 10 von 15 möglichen Punkten geholt. Chapeau Jungs, und nochmal danke für euer 

Engagement. 

Die Zeit nach Marcs Rücktritt wurde dann vom Vorstand genutzt, um sich ein Modell zu über-

legen, wie es weiter gehen soll. 
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Es war von vornerein abgesprochen, dass Hoffi und Janni lediglich bis zur Winterpause coa-

chen werden. Es wurde beschlossen, dass erst zur neuen Saison ein neuer fester Coach instal-

liert werden soll. Dieser sollte genug Zeit haben, um in Ruhe die neue Saison vorzubereiten. 

Mit Christian Jansen alias "Püppy" wurde ein echter blau-weißer verpflichtet, der ab Sommer 

2020 die Zügel in der Hand hält. 

Für die Rückrunde stellte sich dann auch ein alter Bekannter als Trainer zur Verfügung. Vielen 

Spielern und Fans ist Dirk Martens noch sehr präsent und wir sind uns sicher, dass Dirk diese 

Aufgabe mit Unterstützung seiner sportverrückten Familie meistern wird.  

Um einen Ausblick auf die Personalsituation im neuen Jahr zu geben, liest es sich ganz positiv. 

Fast die ganze Mannschaft hat für die neue Saison zugesagt. Doch leider müssen wir auch zwei 

Abgänge bekannt geben. Flo Arps wird seine aktive Karriere in der ersten Herrenmannschaft 

nach vielen Jahren und noch viel mehr Zweikämpfen und Paraden beenden. Bei dem zweiten 

Verlust handelt es sich um Eric Weyand. Eric möchte sich dem TSV Lütjenwestedt anschließen 

und dort die Fußballschuhe schnüren. Euch beiden wünschen wir natürlich alles Gute.  

 

Doch nicht nur bei der ersten Herrenmannschaft wurde Fußball gespielt. Auch die zweite 

Mannschaft tritt weiterhin gemeinsam als SG mit der Zweiten des MTV Tellingstedt auf den 

Platz. 

Die Truppe von Coach Niels Schomaker belegt mit 12 Punkten nach 12 Spielen momentan den 

9ten Platz in der C-Klasse.  

Also sportlich ähnlich erfolgreich wie die erste Mannschaft, geht es für die zweite Mannschaft 

nun noch darum so viele Punkte wie möglich zu sammeln. 

Ein immer wiederkehrendes Problem ist leider die Beteiligung, die ab und an zu wünschen 

übriglässt. Der Stamm der zweiten Mannschaft, welcher aus 8 bis 9 Spielern besteht ist immer 

wieder davon abhängig, dass genug Leute Zeit und Lust haben in der zweiten Mannschaft zu 

spielen, um eine Mannschaft voll zu kriegen. Leider ist es in dieser Saison auch schon vorge-

kommen, dass man keine Mannschaft vollbekommen hat. Es gebührt dann aber wiederrum 

den Jungs Respekt, die trotzdem, nur zu neunt, nach Büsum gefahren sind und sich dort so gut 

wie möglich verkauft haben. 

An der Beteiligung muss also noch gearbeitet werden, damit wir auch weiterhin eine zweite 

Mannschaft anbieten können, welche auch für die erste Herrenmannschaft unerlässlich ist. 
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Damenfußball 

Selbstverständlich haben auch unsere Mädels in diesem Jahr wieder gegen den Ball getreten.  

Seit Jahren sind die Mädels kreisübergreifend eines unserer Aushängeschilder. Denn blickt 

man mal auf andere Vereine, kann man durchaus stolz darauf sein, dass trotz landesweit ster-

benden Frauenfußballs in Offenbüttel noch zwei Frauenmannschaften an den Start gehen. Si-

cherlich ein großer Verdienst unserer beiden Coaches Dörte und Herzi, aber auch ein Beleg 

dafür, dass die Mädels mit viel Engagement und Motivation ihrem Hobby nachgehen. 

Dafür sprechen auch die große Beteiligung bei außer fußballerischen Aktivitäten wie Aqua-

Fitness in Rendsburg, Spinning in Kropp und, und, und.... 

Seit Jahren spielt die erste Damenmannschaft, nach einem kurzen Abstecher nach oben, in 

den oberen Gefilden der Kreisliga mit. Momentan steht man auf Rang 3 mit 20 Punkten nach 

10 Spielen. Auf den Tabellenführer aus Eider hat man 4 Punkte Rückstand bei einem Spiel 

mehr. Die Meisterschaft klingt nach einer schwierigen Aufgabe, aber nichts ist unmöglich, 

denn die Saison ist noch lang und am Ende kackt nun mal die Ente. 

Die zweite Mannschaft spielt derzeit in der "Meisterstaffel Kleinfeld" und belegt dort den fünf-

ten Platz mit sechs Punkten. Auch hier sind es nur drei Punkte auf den Tabellenführer und es 

ist noch ganz viel Saison übrig. Bei der Qualität unserer Mädels ist dort auch noch einiges drin. 

Also können wir gespannt sein, wo es am Ende tabellarisch hingeht. 

Die zweite Mannschaft musste dieses Jahr mit einer Neuerung leben, die nicht gerade auf 

Gegenliebe stieß. Nach einer gespielten Qualirunde spielt man nun in der Meisterstaffel Klein-

feld gegen Gegner, die fast ausnahmslos aus den Bereichen Nordfriesland, Flensburg und 

Schleswig/Flensburg kommen. Dementsprechend lange Touren müssen die Mädels auf sich 

nehmen um ihr Hobby nachzugehen. Da haben einige Landesligisten kürzere Strecken zu Aus-

wärtsspielen zu fahren. Respekt und Danke für die Zeit und Mühe die ihr investiert, um den 

FC O zu vertreten. 

Doch nicht nur sportlich gab es Highlights für die Damenmannschaften des FC O. Dörte und 

Herzi gaben sich das JA-Wort und wurden auf diesem Weg selbstverständlich per Spalier ste-

hen und anschließender Feierei auf diesem Weg auch durch die Mädels begleitet.   

 
 
Niels-Ole Rimkus 
(Fußballobmann) 
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Jahresbericht des Jugendobmanns 

 

Liebe Sportsfreunde, 

das Jahr 2019 war im Jugendbereich ein Jahr voller positiver 
Ereignisse. Nach der Gründung der neuen Spielgemeinschaft 
(18/19) zwischen dem MTV Wrohm, TSV Dellstedt, MTV Tel-
lingstedt, SV Holstein Pahlen und uns, konnten wir im Som-
mer in unsere gemeinsame zweite Saison starten.  

Bevor die Saison aber starten konnte, musste erst einmal or-
dentlich die Werbetrommel gerührt werden, um überhaupt für alle Mannschaften einen Trai-
ner/Betreuer zu finden.  

Dies ist uns am Ende auch gelungen, so dass wir für die Saison 19/20 10 Mannschaften für den 
Spielbetrieb, und somit für alle Altersklassen, melden konnten. Die Mädchenmannschaft hat 
zurzeit leider nicht genug Spielerinnen für den Spielbetrieb, so dass Sie zurzeit leider nur 
Freundschaftsspiele durchführen können. 

Die Organisation im Umfeld der Spielgemeinschaft, musste nach dem Philipp Flor (Holstein 
Pahlen) sein Amt als Jugendobmann unserer SG aus beruflichen Gründen niedergelegen 
musste, neugestaltet werden. Unter der Federführung des FC Offenbüttel wurden die Aufga-
ben für diese Saison wie folgt aufgeteilt. Es gibt einen Jugendkoordinator und 5 zusätzliche 
Jugendobleute. Jeder Jugendobmann ist Ansprechpartner für 2 Jugendmannschaften und gilt 
als erster Ansprechpartner bei Spielverlegungen, Passwesen etc. Der Jugendkoordinator über-
nimmt die organisatorischen Aufgaben, sowie gilt er als Ansprechpartner für die Vorstände 
und Verbände.  

Somit konnten wir eine Vielzahl der Aufgaben auf mehreren Schultern verteilen. 

Die Weiterbildung unserer über 20 Jugendtrainer und Betreuer ist uns sehr wichtig. 10 Trainer 
sind unserer Einladung gefolgt und haben in Tellingstedt, an einer durch den KFV durchgeführ-
ten Trainerfortbildung teilgenommen. Einige Trainer haben sich für den Trainer Light, Trainer 
C-Lizenz und sogar einer für die B-Lizenz angemeldet. 

Im Dezember wurde das Jahr durch eine gemeinsame Weihnachtsfeier gebührend gefeiert.  

Zur neuen Saison laufen die Planungen auch schon. Wir benötigen für die Zukunft mehr finan-
zielle Mittel für unsere Spielgemeinschaft. Die Ideen gehen hier in verschiedene Richtungen. 

Ich möchte mich noch bei allen bedanken die unseren Weg mitgehen, aber ich möchte nie-
manden bewusst nennen. Denn wir machen das alles nicht für uns, sondern für unsere Kinder. 
Ohne euer ehrenamtliches Engagement würde es den Fußball irgendwann nicht mehr geben. 

 

Informationen zu unserer Spielgemeinschaft findet Ihr unter  

www.facebook.com/kickerseidersg 

Vielen Dank 

Tobias Ernecke 

  

http://www.facebook.com/kickerseidersg
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Altliga Saison 2019 

 
Die Saison 2019 verlief sportlich ähnlich erfolgreich wie die Saison 2018. Von unseren 13 Spie-
len erreichten wir 9 Siege, 1 Unentschieden und 3 Niederlagen (Vorsaison 14 Spiele, 8 Siege, 
3 Unentschieden, 3 Niederlagen). Ein Torverhältnis von 39 zu 34 (Vorsaison 46 zu 39) spricht 
für eine eher offensive Aufstellung; dass immer mindestens 3 Tore pro Spiel fallen untermau-
ert das Ganze. Besonders erfreulich ist, dass wir, wie in der Vorsaison, wieder 39 Spieler ein-
setzten konnten. Bei der Menge an Spielern war es auch kein Problem zu jedem Spiel eine 
gute Truppe auf den Platz zu bekommen. Wer die Fitness für die Spiele haben möchte, muss 
natürlich auch ab und an mal trainieren, deshalb findet jeden Mittwoch 19.00 unser Training 
statt. Eine Trainingsbeteiligung von, in der Regel, 10-18 Leuten ist sehr zufriedenstellend.  
Neben dem Sportlichen wurden auch die außersportlichen Veranstaltungen gut angenom-
men. Dieses Jahr haben wir eine Vatertagstour mit Familie, einen Grillabend im Schwimmbad 
Bunsoh, das Haxenessen in Bunsoh, einen Mannschaftsabend in Albersdorf sowie unsere 
Weihnachtsfeier in Bunsoh angeboten. 
Als Fazit kann ich sagen, dass die Spielgemeinschaft, die wir jetzt im zweiten Jahr mit Albers-
dorf haben, als voller Erfolg zu werten ist. Es gab sicherlich einige Startschwierigkeiten, aber 
das waren alles erwartete Schwierigkeiten.  Jetzt, im zweiten Jahr, griffen dann die Symbiosen 
und machten es zu einem wirklich entspannten Jahr. Es gab und gibt auch einige unzufriedene 
Mitglieder, aber man muss ganz klar sagen, dass es ohne eine Spielgemeinschaft mit Albers-
dorf sehr wahrscheinlich keinen so erfolgreichen Spielbetrieb geben würde. Aufgrund der gu-
ten Zusammenarbeit wird es auch weiterhin eine SG Alberdorf/Offenbüttel in der Altliga ge-
ben.  
 
Holger Thiessen  
(Altligaobmann)  
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Jahresbericht des Tischtennisobmanns 

SG Offenbüttel/Albersdorf 

Rückrunde 2018/19 

 
Die Erste Mannschaft spielte durchweg nicht so gut, auch fehlte uns der verletzte Manni Nahn-
sen sehr. Nur zwei Siege und einem Unterschied führten von Platz zehn nach der Hinrunde nun 
sogar auf den vorletzten, elften Tabellenplatz.  
 

Tabellenplatz 7 nach der Hinrunde konnte nicht ganz gehalten werden aber am Ende der Rück-
serie lag die Mannschaft nach 2 Siegen und 7 teils knappen Niederlagen auf dem sicheren 8. 
Platz. 
 
 
Hinrunde 2019 

 
Platz elf reichte leider nicht für den Klassenerhalt und so fanden sich die Leute von der Ersten 
nach der Sommerpause in der Kreisklasse A wieder. Weit entfernt davon, Trübsal zu blasen, 
wurde hier jetzt voll angegriffen. Manni war wieder an Bord, Gregory ersetzte den schwä-
chelnden Timm, die Mannschaft fuhr einen Sieg nach dem anderen ein und zur Winterpause 
war man Tabellenführer mit nur einem Minuspunkt. 
 
Die Zweite Mannschaft wurde durch den in Form kommenden Timm verstärkt und legte eine 
bemerkenswerte Vorrunde hin. Besonders die 19 zu 5 gewonnenen Doppel hinterließen Ein-
druck bei den Gegnern und die Zweite die Hinrunden nach 8 zu 2 gewonnenen Spielen auf 
Platz 3 beenden. 
 
Außerdem... 
 

...waren wir wie jedes Jahr als Weihnachtsfeier zum Bowlen, 
 
...haben wir auch wieder die beliebten und gut besuchten Senioren-Kreismeisterschaften 

in Albersdorf ausgerichtet, 
 
...haben Andy Heeckt im Einzel und Marx/Moltzahn im Doppel die Vereinsmeisterschaften 

gewonnen, 
 
...haben wir bei Familie Radtke im Garten ein wunderbares Sommerfest gefeiert. 
 

...sind wir jetzt mit zwei Mannschaften in einer Klasse, so dass wir mal wieder ein Derby 
ausspielen konnten. Ein sehr netter Abend mit dem besseren Ende für die Erste. 

 
 

Ich danke dem Vorstand für die gute Unterstützung und Zusammenarbeit und wünsche allen 
Vereinsmitgliedern ein gutes Jahr 2020. 
 
Timm Blohm, Tischtennisobmann 

 



Seite | 25  
 

 
 
 
Abschlusstabellen Tischtennis Saison 2018/19 

 

 
 
 
 
 

 
 
 
 

 


